

鹿島アントラーズ

行方市は鹿島アントラーズのホームタウンです

ホームタウンデイズ「行方の日」が開催されました！

5月29日(日)、カシマサッカースタジアムにてホームタウンデイズ「行方の日」が開催されました。

「行方の日」は、行方市の特産品を使用した商品の販売や、北浦童太鼓によるステージ演奏も行われ、多くのサポーターで賑わいました。また、行方市内のゆるキャラがステージに集まり、鈴木市長と中田C.R.O進行のもと、ゆるキャラそれぞれPR活動を行いました。

当日の試合も、4-0と完勝して、鹿島アントラーズも行方市も喜ばしい結果となりました。これからも行方市は鹿島アントラーズを応援し続けます！



© 株式会社鹿島アントラーズFC



鹿島アントラーズ
オフィシャルサイト
<http://www.so-net.ne.jp/antlers/>



野菜の詰め放題は、あっという間に野菜が無くなりました



なめがたファーマーズヴィレッジの焼き右衛門も来てくれました



北浦童太鼓の演奏に鼓舞されて、大変盛り上がりしました

☆鹿島アントラーズは公式 SNS にて情報発信しています☆

Facebook

■ URL <http://www.facebook.com/official.KashimaAntlersFC>

Twitter

■ URL http://twitter.com/atlr_official

今月のホームゲーム J1リーグ2ndステージ

- ◇7月 2日(土) 18:30～ 第1節 ガンバ大阪
- ◇7月 13日(水) 19:00～ 第3節 名古屋グランパス
- ◇7月 23日(土) 18:30～ 第5節 浦和レッズ

問い合わせ 政策秘書課 (麻生庁舎) ☎ 0299-72-0811 HP <http://www.city.namegata.ibaraki.jp>

がんばれ 熊本！

行方市では、平成28年熊本地震の被害を受けた熊本県を支援するため、「ふるさと納税」制度を活用した災害支援寄付(代理収納)の受付を、熊本県の受け入れ体制が構築されるまでの間(4/25～5/15の21日間)実施しました。

期間中、全国から行方市の取り組みを活用して、164件 総額3,989,961円の寄付が寄せられ、その全額が6月27日に熊本県に送金されました。

行方市においても、東日本大震災や平成25年台風26号によって甚大な被害を受けた当時、全国から多くの励ましやご寄付をいただき大変勇気づけられました。

この取り組みが、少しでも熊本県および熊本県民のお役に立てたら幸いです。

平成28年熊本地震の収束と九州地方の皆さんの平穏な日常が一刻も早く訪れることを、行方市民一同、心から願っております。

【問い合わせ】総合戦略課 (麻生庁舎) ☎ 0299-72-0811



◆編集後記◆

今号の特集「公共施設等総合管理計画」。公共施設の数や面積などを数値管理(見える化)することにより、公共施設の現状と課題がより身近な問題に感じられます。我が家もだいぶ古くなりましたが、「使いきる」との発想のもと、手入れをしながら大切に住み続けていきたいと思えます。(健)

友人から収穫したばかりのじゃがいもが届き、ゆでたり揚げたりと新じゃがのおいしい季節を満喫しました。今号の表紙は、じゃがいもを手でニッコリ笑顔の年長さんたち。自分で掘り出したじゃがいもは、まるで宝物のよう。園まで大切に持ち帰り、それぞれの家庭でおいしくいただけたそうです。(美)

かわいい笑顔あつまれ！



抱っこ大好き♪
つかまり立ちも
練習中♪

たかす むつき
高栖 夢都希くん
0歳 H27.10.22 生まれ